

RESOLUCIONES QUE ADOPTÓ LA OCTAVA ASAMBLEA GENERAL DE LA UICN

Nairobi, Kenya, Setiembre de 1963

3. Resolución sobre la Carta de África para la Protección y Conservación de la Naturaleza

Habiendo tomado nota de la Carta de África para la Protección y Conservación de la Naturaleza que acordaron los representantes de Estados Africanos reunidos en Dar es Salaam en la 18ª Sesión de la CCTA en febrero de 1963 **y creyendo** que esta declaración de principios constituye un paso importante en el desarrollo, en toda África, de plena conciencia pública en cuanto a la importancia de los problemas implicados, la 8ª Asamblea General de la UICN reunida en Nairobi en 1963 **respalda plenamente** la Carta de África que da testimonio claro de la creciente conciencia de las legítimas demandas de conservación de la naturaleza.